



## EN MARCHA, LÍNEA 2 DEL MEXICABLE; UNE A EDOMEX CON LA CDMX

**PERMITIRÁ** llegar desde Ecatepec a Indios Verdes en 29 minutos; Del Mazo señala que movilizará a 30 mil usuarios diarios. **pág. 11**



Redacción • La Razón

El gobernador del Estado de México, Alfredo Del Mazo Maza, inauguró las operaciones de la Línea 2 del Mexicable, que requirió de una inversión de dos mil 500 millones de pesos, 283 cabinas y tendrá capacidad para transportar a 30 mil usuarios al día, facilitando la movilidad entre los municipios de Ecatepec y Tlalneantla, y la Ciudad de México.

"Estamos haciendo entrega de ésta, que es la Línea 2 del Mexicable, que es la primera línea metropolitana del Mexicable que tenemos en el Estado de México, esto es, que cruza ambas entidades y que va a ayudar no nada más a los habitantes del Estado de México, sino también de la Ciudad de México", resaltó el gobernador.

### EL TIP

**LA LÍNEA 2** incorpora mejoras en el diseño urbano como senderos seguros, iluminación y pavimentación de calles aledañas.

"Está línea que hoy (ayer) entregamos, inicia en el municipio de Ecatepec, viene acá en el municipio de Tlalneantla y se conecta con la alcaldía Gustavo A. Madero, en la estación de Indios Verdes", explicó el mandatario estatal.

Del Mazo Maza agregó que cuenta con siete estaciones y recalco que este medio de transporte es una alternativa amigable con el medio ambiente, eficaz e innovadora, que refrenda el compromiso de su gobierno con una movilidad accesible en la Zona Metropolitana del Valle de México, habitada por alrededor de 22 millones de personas.

Asimismo, abundó que esta nueva ruta facilitará la movilidad de los habitan-

Invierten 2 mil 500 mdp en el proyecto

# Del Mazo inaugura Línea 2 del sistema Mexicable

**EL GOBERNADOR** del Estado de México destaca que es la primera línea metropolitana de transporte; conecta los municipios de Ecatepec y Tlalneantla con la Ciudad de México



DE IZQ. A DER.: Francisco Chiguil, Andrés Lajous, Marco Antonio Rodríguez, Alfredo Del Mazo, Luigi de Chiara, Martin Leitner y Jorge Abed Khoury, ayer.

tes del norponiente del Valle de México, quienes tendrán un nuevo acceso directo al Metro Indios Verdes, a las Líneas 1 y 7 del Metrobús, Línea 1 del Cablebús, Línea 4 del Mexibús y la Línea 1 del Mexicable.

El gobernador estuvo acompañado por los secretarios de Movilidad del Estado de México, Luis Limón Chávez, y de la Ciudad de México, Andrés Lajous Loaiza, así como por el alcalde de Gustavo A.

Madero, Francisco Chiguil, y reconoció la colaboración del gobierno capitalino para concretar la nueva línea.

El jefe del Ejecutivo estatal informó que la edificación de este proyecto responde a la demanda ciudadana de agilizar la movilidad en esta región, y aseguró que la nueva ruta, además de tener un bajo costo—nueve pesos por viaje completo—, permitirá acortar los tiempos de traslado

de una hora 20 minutos a solamente 29 minutos, desde Ecatepec hasta el Centro de Transferencia Modal de Indios Verdes.

"Esta línea nos va a permitir disminuir de manera importante los tiempos de traslado desde Ecatepec hasta la Ciudad de México, en la Gustavo A. Madero, normalmente entre una hora 15 (minutos), una hora 20 que podría tomar de tiempo, ahora es de tan sólo 29 minutos; es decir, un ahorro de tiempo muy importante para las familias", expresó.

Del Mazo Maza apuntó que, en los cinco años y medio que lleva su administración, se ha duplicado la cantidad de kilómetros de transporte masivo en el Estado de México, ya que al inicio del presente sexenio se registraban apenas 60 kilómetros; actualmente, como resultado de las ampliaciones a los sistemas Mexibús y Mexicable, son ya 120 kilómetros que interconectan mejor a los mexicanos que habitan la zona conurbada de la capital del país.

Para constatar la efectividad de este nuevo proyecto, el gobernador del Estado de México hizo un viaje que inició en Indios Verdes, pasó por la estación Tanque de Agua y culminó su recorrido en la estación Periférico, a la altura de la colonia La Laguna, en Tlalneantla.

29

Minutos, el tiempo de traslado desde Ecatepec hasta Indios Verdes en el Mexicable